

# PERS

## Tim Polkes Kodim 0209/LB Berikan Pelayanan Kesehatan Kepada Warga Lansia di Lokasi TMMD ke 120

Junaidi - [LABUHANBATU.PERS.CO.ID](http://LABUHANBATU.PERS.CO.ID)

May 14, 2024 - 20:36



*Warga Lansia bangga dengan kepedulian tentara dari Kodim 0209/LB*

Dengan metode door to door Tim Poliklinik Kodim 0209/LB bekerjasama dengan personel Satgas memeriksa warga lanjut usia (Lansia) di lokasi dilaksanakannya TMMD 120 Tahun 2024 di Dusun II, Desa Selat Beting, Kecamatan Panai Tengah, Kab Labuhanbatu, Sumut, (Senin, 13 Mei 2024).

Kehadiran personel Satgas bersama Tim Polkes Kodim 0209/LB disambut dengan baik dan sangat disanjungkan warga Lansia. Pasalnya warga Lansia bangga dengan kepedulian tentara dari Kodim 0209/LB dengan kesehatan masyarakat yang sudah lanjut usia.

Amatan awak media sejak pukul 09.00 Wib personel Satgas bersama Tim Polkes mendatangi rumah warga Lansia yang ada di Dusun II satu persatu. Timkes mengecek tensi, kadar gula dan lainnya.

"Kegiatan pemeriksaan kesehatan gratis door to door yang kami laksanakan guna mengetahui sejauh mana kesehatan warga Lansia yang ada di lokasi TMMD, "ujar Kapten Inf, selaku Koordinator Lapangan Satgas TMMD.



Perwira yang menjabat sebagai Perwira Seksi Teritorial Kodim 0209/LB tersebut menjelaskan, setelah kita lakukan pemeriksaan terhadap warga Lansia hanya beberapa orang saja yang kurang sehat, tensinya rendah dikarena sudah usia tua.

"Untuk warga telah kami periksa kesehatannya agar tetap menjaga kesehatan dan makanlah makanan yang bergizi, tetaplaj jaga pola hidup sehat," pesan Pasi Ter.

Untuk warga yang diperiksa diantaranya Ibu Yusnita usia 77 tahun, Ibu Siti Kholizah usia 70 tahun dan Bapak Diris Nasution 70 tahun serta belasan warga masyarakat lainnya.

"Alhamdulillah sekali bapak-bapak dari Tim Kesehatan Kodim datang langsung kerumah cek kesehatan saya dan keluarga, kepedulian tentara dikampung kami ini benar-benar harus kita dukung dan semoga saja kegiatan TMMD berjalan lancar dan sukses," ucap Ibu Siti Kholizah.